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ПРО...

По материалам агентств БалтИнфо, ИТАР�ТАСС, АБН, РосБалт, Интерфакс, ИМА�пресс, Regnum�Балтика, Фонтанка.ру, Газета.ру и соб. инф.

Саммит «Большой двадцатки» 2013 года пройдет в России.  «В 2013 году Россия должна принять у
себя саммит «двадцатки». Скорее всего, он будет проходить в Москве», — сообщил и. о. министра
финансов РФ Антон Силуанов.

ПРОДОЛЖАЯ ТЕМУ

…АРКТИЧЕСКИЕ
БРИГАДЫ

Арктические бригады появятся в Россий�
ской Армии.

Как сообщил начальник Дальневосточно�
го высшего военного командного училища
генерал�майор Владимир Грызлов, форми�
рование этих подразделений начнется на
базе училища в 2012 году. Срок обучения —
четыре года.

…СТРАХОВКУ
ДЛЯ ТУРИСТОВ

Всероссийский союз страховщиков на�
стаивает на введении обязательного стра�
хования туристов, выезжающих в государ�
ства с безвизовым режимом, в том числе в
Турцию и Египет.

«Мы хотим, чтобы при продаже путевки
в Турцию или Египет одновременно прода�
валась и страховка, аналогичная европей�
ской. Цена — один евро в день. Если эта
норма как обязательная государством бу�
дет поддержана, мы готовы разработать
стандарт, основанный на правилах Шен�
генского союза», — заявил президент Все�
российского союза страховщиков Андрей
Кигим.

…РЕГИСТРАЦИЮ
ЗА ГРАНИЦЕЙ

МИД РФ ввел новый порядок регистра�
ции российских граждан за рубежом.

Теперь всю информацию можно будет на�
правлять в консульство дистанционно — по
почте, по факсу или через Интернет. Как от�
мечают в МИДе,  эта информация будет ис�
пользована для помощи гражданам при чрез�
вычайной ситуации.

Раньше для постановки на консульский
учет необходимо было лично явиться в дип�
представительство. При этом от граждан
требовали предоставить целый ряд доку�
ментов.

…ВЫГОВОР
ЗА… ПОГОДУ

Президент Туркмении Гурбангулы Берды�
мухамедов объявил строгий выговор пред�
седателю национального комитета по гид�
рометеорологии Батыру Халлыеву за… не�
верный прогноз погоды.

Так, 1 ноября туркменский гидрометцентр
опубликовал прогноз погоды на неделю с
обещанием резкого похолодания, дождя и
снега. Однако было тепло и без осадков. В
своем распоряжении президент Туркмении
отмечает, что «в случае неисправления в
кратчайшие сроки допущенных недостатков
глава метеослужбы будет освобожден от
занимаемой должности».

…ГИГАНТСКИЙ
АЙСБЕРГ

К Новому году в Антарктиде может по�
явиться огромный айсберг, сопоставимый
по площади с Берлином. В одном из самых
больших и наиболее подвижных антаркти�
ческих ледников — Пайн�Айленде — обра�
зовалась трещина. Ее глубина достигает 60
метров, а протяженность — около 30 кило�
метров.

Ученые с нетерпением ждут, когда про�
изойдет раскол, чтобы начать изучение по�
верхности Антарктиды. Они надеются обна�
ружить в оголившейся почве останки древ�
ней флоры и фауны, которые существовали
на материке до начала великого ледниково�
го периода.

ЗАТО утром 3 ноября журналистов спеш-
но созвали на пресс-конференцию Эдуарда
Пичугина, который буквально накануне был
назначен председателем совета директоров
киностудии. Новоиспеченный председатель,
призванный вывести студию из кризиса, за-
верил собравшихся, что любые сценарии
развития «Ленфильма» будут учитывать
мнения всех заинтересованных сторон,
включая и общественный совет «Ленфиль-
ма», рупором которого являются Александр
Сокуров и Алексей Герман. Заметим, что при
этом ни Сокуров, ни Герман, ни какой дру-
гой режиссер, работающий на студии, в со-
вет директоров не входят.

Концепция вывода студии из кризиса
должна быть разработана и защищена при-
мерно в течение полугода. А сейчас студии
«необходимо без потерь войти в зиму». Для
этого тоже нужны средства. Пока Эдуард
Пичугин планирует заняться срочным ре-
монтом зданий и потратить на это 60 мил-
лионов рублей.

Всех интересовало, сколько денег нужно
«Ленфильму» на развитие. На этот вопрос
Пичугин не дал ответа в виде точной циф-
ры. Он лишь напомнил, что в беседе пре-
мьер-министра Владимира Путина и Алек-
сандра Сокурова, которая состоялась не
столь давно в Константиновском дворце, речь

«Ленфильм» защитят
от кризиса?

ВНОВЬ НАЗНАЧЕННЫЙ

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ

СОВЕТА ДИРЕКТОРОВ

РАССКАЗАЛ О МЕРАХ

ПО СПАСЕНИЮ

СТУДИИ

Весь октябрь общественность
Петербурга ждала решений
правительства, которые опре-
делили бы наконец судьбу ки-
ностудии «Ленфильм» (напом-
ним, что против приватизации
старейшей в стране «фабрики
грез» резко выступили деяте-
ли культуры во главе со все-
мирно известными режиссера-
ми Александром Сокуровым и
Алексеем Германом-старшим).
В конце октября было объяв-
лено о пресс-конференции ны-
нешнего директора студии
Владимира Шайдакова, но сна-
чала ее перенесли на другой
день, а затем и вовсе отмени-
ли — «в связи с отказом г-на
Шайдакова».

шла о двух миллиардах рублей. Пичугин не
исключает, что потребуется даже больше.
Студия должна выйти на безубыточность
года за три, но в целом на восстановление
«Ленфильма» потребуется около пяти лет.

Сейчас владельцем «Ленфильма» являет-
ся государство. Какой будет дальнейшая
форма собственности студии — государ-
ственно-частное партнерство, городская
или федеральная, Пичугин пока сказать зат-
руднился. «Я вас уверяю, сегодня не стоит
задача распродажи активов «Ленфильма», —
заявил Эдуард Пичугин. — Наоборот, мы дол-
жны сохранить киностудию, сохранить этот
бренд и по возможности капитализировать
его. Продажа хотя бы одного здания сильно
затруднит работу «Ленфильма».

Как пояснил Эдуард Пичугин, в работо-
способном состоянии сейчас находятся три
больших павильона, в которых можно сни-
мать полнометражные фильмы. Сегодня
студия зарабатывает, в основном предостав-
ляя съемочным группам свои помещения,
технику и костюмы.

Еще Эдуард Пичугин предложил при-
влечь Санкт-Петербургский государствен-
ный университет кино и телевидения, пред-
седателем попечительского совета которо-
го он является. В последний год универси-
тет активно реформируется, на совете по
кинематографии под председательством
премьера Путина было решено развивать
материально-техническую базу этого учеб-
ного заведения. Пичугин предлагает со-
здать на «Ленфильме» Центр дебютного
фильма, которым могли бы руководить
Алексей Герман-старший и Александр Со-
куров. Практическое обучение студентов
университета велось бы на этой базе, а те
15 млн. рублей, которые тратит универси-
тет ежегодно на аренду оборудования и пло-
щадей, оседали бы на «Ленфильме».

Подготовил Михаил СОБОЛЕВ
Фото Натальи ЧАЙКИ

Как полагает председатель совета директоров, пробле-
мы переходного периода «Ленфильма» будут решать-
ся посредством синергии ведущих кинематографичес-
ких институтов Санкт-Петербурга. Что, с одной сторо-
ны, укрепит и «Ленфильм», и эти институты, а с дру-
гой — позволит студии спокойно дожить до момента,
когда будет принята концепция глобальных антикри-
зисных мер.

Теперь уже ясно, что киностудию не бросят на произвол судьбы.


